

MESSES : **Modane : les Dimanches 10h et jeudis 9h15**

Samedi 10 mai : 18h30 BESSANS pour Germain GROSSET

Samedi 17 mai : 18h30 TERMIGNON - Pour Marcel BANTIN

Pour famille BANTIN et famille Lombard - Alain BRESSON – Irène BUIRDIN – Germaine et René HENRY et leur fils Patrice – Séraphin BURDIN - Pour les vivants et défunts de toutes ces familles

Samedi 24 mai 18h30 LANSLEVILLARD Pour Georges FABRE ; Odile et Philippe MANUEL ; Charles et Georgette FABRE – Pour Joseph-Antoine FILLIOL et son épouse Anna – pour Stéphanie FILLIOL– Pour Renée et Armand COUET et leur fils Jean,– Pour Marcelle LIGNAC.– Pour Loïc BERNARD, Mickaël FILLIOL

Pour les vivants et défunts de toutes ces familles

Jeudi 29 mai Ascension : 18h30 BRAMANS Pour l'anniversaire de Marie Louise DEMAISON – pour René SIMON

Samedi 31 mai : BONNEVAL

Samedi 7 juin Pentecôte : – Messe à 18h30 LANSLEBOURG pour Cosme BURDIN, son épouse et leurs parents défunts

Samedi 14 juin : SOLLIÈRES

Samedi 21 juin BESSANS

Dimanche 22 juin : 9h30 Fête Dieu à AUSSOIS présidée par Mgr VERNY

Samedi 28 juin TERMIGNON

Samedi 5 juillet LANSLEVILLARD

Samedi 13 juillet BRAMANS

Mardi 13 mai Catéchisme enfants à 16h30 , presbytère (j'ai encore des goûters)



Habemus Papam !

Depuis ce jeudi 8 mai, l'Église catholique a un nouveau Pape, l'américain Robert Francis Prevost. Pour nous catholiques, le

chef de l'Église, c'est le Christ. Il en est « la Tête » écrit saint Paul. Mais nous n'oublions pas que le Christ a fondé son Église sur Pierre et lui a demandé d'être le pasteur de ses brebis. Dès lors, l'évêque de Rome, successeur de Pierre, exerce sur l'Église universelle un ministère d'unité.

Le Cardinal Robert Francis Prevost était jusqu'à ce jour Préfet du dicastère pour les évêques. Il a longtemps exercé son ministère en Amérique latine, en particulier au Pérou. **En choisissant le nom de Léon XIV**, il semble s'inscrire dans la ligne du Pape Léon XIII.

Lors de sa première prise de parole, le jour du 80ème anniversaire de la fin de la seconde guerre mondiale, le Pape Léon XIV a insisté sur la paix qui est le premier don du Christ ressuscité, un don à recevoir et à partager. Dans la continuité avec le Pape François, il a invité les catholiques à cheminer ensemble et à constituer une Église ouverte, accueillante et en dialogue.